
いよいよ明日で一学期が終わります。お陰を持ちましてコロナ禍の中にあっても学校を止めずに

来ることができましたことに感謝申し上げます。１．２年生では校外学習を実施することが出来ま

したし、3年生の修学旅行についても時期をずらして実施の予定でございます。これらも、保護者の
皆様方のお力によるところが大きいと承知しております。重ねてお礼を申し上げます。細かいこと

を丁寧に考えていきますと日々の教育活動におきまして様々な問題や課題がありますことを承知し

ております。これら一つ一つにも丁寧に向き合って参りたいと思いますので宜しくお願いします。

飯能西中だより

天覧山７月増刊号

飯能市立飯能西中学校

学 校 だ よ り

令和３年度 第4-2号

令和３年７月1９日発行

皆様に支えられ飯能西中は

今年で５０周年を迎えます

＜校訓＞ 誠・和・進 ＜学校教育目標＞ 自立 共生

＜目指す学校像＞ 心のよりどころとなる世界に誇れる学校

みんなが一緒に生活していればいろいろなことがあります。けれども、これら一つ

一つに真摯に向き合うことを通して、私たち一人一人がお互いに大切にされている

ことを実感し、家に帰った時には、元気よく「ただいま」と言えたらよくありませ

んか。生徒にとっても、先生にとっても、そんな学校でありたいと願います。

校長 中村 公一

５０周年の準備が進んでいます

学校生活の様子を紹介します（６・７月）

6 月 27 日に 50 周年記念事業
実行委員会の全体会を行いまし

た。テーマが披露されました。

校外学習を実施しました

記念誌の編集作業も着々と

進んでいます。

１年生は 6月 24日に遠足を実施
龍崖山方面へ行きました。

体育委員によるデモンストレー

ションビデオの撮影の様子

生徒に協力してもらうガラス

工芸について説明しました。

２年生は 6 月 24 日,25 日に長野県の蓼科高
原で宿泊学習を実施しました。あいにく晴天

には恵まれませんでしたが、コロナ禍の中で

無事に実施できたのが何よりです。

とうのす学級は 5 月 28 日
に遠足を実施しました。

体育祭の準備も・・・



福祉委員会のみなさんで七夕飾りを作り、学校近くの福

祉施設「サンタの森」に届けました。コロナ禍の中での贈

り物とあって、みなさんがとても喜んでくださいました。

調理場は連日 30 ℃越え
の毎日なのです。

「皆で力を合わせ、心を

込めておいしい給食を作

ります」

宜しくお願いします。
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スポーツの他にもたくさんの活躍が…

埼玉県硬筆審査会出品者

本間彩さん、木村和奏さん、中島莉咲さん

大森彩生さん (県でも全員特選です)

献血推進ポスターコンクール県知事優秀賞

久世佳月さん

よく頑張りました。おでとうございます。
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そうじは心磨き・・・

今月の給食の一番人気は「ほたるご飯」

前日の放課後。熱心に勉強する生徒がいました。

ただひたすら綺麗にすることに集中していると、それまで気が付

くことが出来なかった小さな汚れにも気が付けるようになります。

この気づく力が、部活や勉強での成果につながっていきます。

夏休みには学校で定めた宿題や課題以外にも、作品を出品す

るチャンスがいろいろあります。青少年の主張大会、「家庭

の日」ポスターコンクールなど、校長室の前にも案内が掲示

してあるので是非チャレンジしてみてください。

夏休みは読書をするのにもよい機会です。おすすめは…

「あの花が咲く丘で、君とまた出会えたら。」

「残業のあと、朝焼けに佇む彼女と」（個人的な意見です）
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期末テストがありました

福祉委員会 サンタの森へ

いつも月曜の朝に玄関を掃除してくれて

いる美化委員のみなさん。ありがとう。


